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             Interrogazione   
Premesso che: 
La pista di hockey situata in V.le Buonarroti rappresenta da sempre la casa di tutti i  
Novaresi che vogliono pattinare, in tutti i periodi dell’anno. 

Dato atto che: 

Per il periodo da aprile/maggio sino a settembre/ottobre di ogni anno la pista viene 
scoperta per il periodo estivo mentre, per i restanti mesi dell’anno, viene coperta in modo 
da poter effettuare le attività di pattinaggio artistico e hockey a rotelle anche nel periodo 
invernale. 

Tenuto conto che: 

Nella fascia oraria che va dalle 17.00 alle 21.00 circa  la pista viene utilizzata soprattutto  
dai più piccoli che si avviano alla disciplina del pattinaggio e dell’ hockey a rotelle. 

Considerato che:  

Da luglio 2021 sono iniziati i lavori per la ristrutturazione degli spogliatoi e ad oggi non 
risultano ancora terminati, anzi i lavori risultano fermi da settimane. 

per tutto ciò premesso  si interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:  

~ per quale motivo non è stata ancora coperta la pista in premessa, e quando si intende 
procedere in tal senso vista la stagione invernale oramai alle porte. 
~ per quale motivo i lavori di ristrutturazione degli spogliatoi sono fermi, e la data prevista 
per il termine degli stessi. 

 Per il gruppo Partito Democratico:  
Rossano Pirovano, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Cinzia 
Spilinga 
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